
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt die verteilte Tischvorlage zur Kenntnis. 
Zu Nr. 1 wird erläutert, dass die Kamerabefahrung erst in den nächsten Tagen starten wird. 
Zu Nr. 23 wird mitgeteilt, dass Fördermittel nur für den Altbau bewilligt wurden. Voraus-
sichtlich können die Fördermittel nicht in der gegebenen Frist verbraucht werden. Eine Frist-
verlängerung ist jedoch möglich. 
 


